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Аннотация  

 

Магистерская диссертация: 88 страниц, 70 литературных источников, 5 

рисунков, 5 таблиц, 5 приложений.  

 

Ключевые слова: СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО, РЫНОК 

СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ,  ЦИФРОВАЯ ЭКОНОМИКА, 

ЦИФРОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ, СОЮЗНОЕ ГОСУДАРСТВО 

 

Объект исследования – мировой и национальные рынки 

сельскохозяйственной продукции.  

Предмет исследования – закономерности, проблемы и перспективы 

развития рынка сельхозпродукции под влиянием цифровых технологий в 

рамках Союзного государства. 

Цель исследования: выявить ключевые проблемы и перспективы 

цифровизации рынка сельскохозяйственной продукции в Союзном государстве 

и разработать рекомендации по его эффективному развитию. 

Методы исследования: анализ и синтез, единство исторического и 

логического, дедукция и индукция, статистический и графический методы, 

системный подход. 

Полученные результаты и их новизна. Изучены особенности развития 

глобальных и национальных рынков сельхозпродукции. Определена роль 

цифровизации в трансформации агропромышленного комплекса. Выявлены 

проблемы интеграции сельхозрынков России и Беларуси. Определены 

перспективные направления сотрудничества в рамках Союзного государства.  

Обосновано применение современных инновационных технологий как 

драйвера развития агросектора Союзного государства. 

Достоверность проведенного исследования обеспечивается 

использованием актуальных статистических источников – данных 

международных организаций (ФАО, ВТО), статистических отчетов России и 

Беларуси, научных публикаций по цифровизации АПК;  применением 

комплексной методологии; логической структурой работы. 

Результаты диссертации могут быть использованы органами 

государственного управления – для разработки программ цифровизации АПК, 

устранения барьеров в интеграции сельхозрынков России и Беларуси. 

Исследование способствует повышению конкурентоспособности агросектора 

России и Беларуси в условиях глобальной цифровой трансформации. 
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Master's thesis: 88 pages, 70 references, 5 figures, 5 tables, 5 appendices.  
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Object of the study - global and national agricultural markets.  

Subject of the study - patterns, problems and prospects for the development of 

the agricultural market under the influence of digital technologies within the Union 

State.  

Objective of the study: to identify the key problems and prospects for the 

digitalization of the agricultural market in the Union State and to develop 

recommendations for its effective development.  

Research methods: analysis and synthesis, unity of historical and logical, 

deduction and induction, statistical and graphical methods, systems approach. Results 

obtained and their novelty.  

The features of the development of global and national agricultural markets 

were studied. The role of digitalization in the transformation of the agro-industrial 

complex is determined. The problems of integration of agricultural markets of Russia 

and Belarus are identified. Promising areas of cooperation within the Union State are 

defined. The use of modern innovative technologies as a driver for the development 

of the agricultural sector of the Union State is substantiated.  

The reliability of the study is ensured by the use of relevant statistical sources - 

data from international organizations (FAO, WTO), statistical reports of Russia and 

Belarus, scientific publications on the digitalization of the agro-industrial complex; 

the use of an integrated methodology; logical structure of the work.  

The results of the dissertation can be used by government bodies - to develop 

programs for the digitalization of the agro-industrial complex, to eliminate barriers to 

the integration of agricultural markets of Russia and Belarus.  The study contributes 

to increasing the competitiveness of the agricultural sector of Russia and Belarus in 

the context of global digital transformation. 


